

DÉCRYPTAGE

UNE INDUSTRIE CHIMIQUE TOUJOURS PLUS INNOVANTE ET RESPONSABLE

LES TROPHÉES « **CHIMIE RESPONSABLE** » RÉCOMPENSENT CHAQUE ANNÉE LES ENTREPRISES LES PLUS ACTIVES ET INNOVANTES DANS LES DOMAINES DE LA SANTÉ, LA SÉCURITÉ, L'ENVIRONNEMENT ET LA RESPONSABILITÉ SOCIÉTALE.

Initiés en 2011 par les UIC Centre-Val-de-Loire et Île-de-France, ces trophées s'inscrivent dans le prolongement du « *Responsible Care* » déployé depuis plus de 25 ans par la Fédération Nationale, l'Union des Industries Chimiques (UIC), par lequel chaque industriel s'engage sur le respect de principes directeurs, de bonnes pratiques et de systèmes de management tournés vers la recherche de l'amélioration continue en matière de sécurité, de protection de la santé et de l'environnement. Ils rendent compte, année après année, de la performance des entrepreneurs de la Chimie grands ou petits, au profit d'un développement durable. « *Le moyen de valoriser l'engagement quotidien de ces industriels de la chimie : start-up, PME, grands groupes, qui inscrivent leur développement dans le respect de valeurs partagées au bénéfice de tous : clients, collaborateurs, riverains. L'occasion de changer le regard sur notre secteur engagé résolument dans une démarche de progrès* », souligne Daniel Weizmann, Président de l'UIC IDF.

UNE FORTE MOBILISATION DES ENTREPRISES

Pour cette quatrième édition, les UIC Centre-Val-de-Loire et Île-de-France ont enregistré une plus forte participation des entreprises dont les dossiers couvraient plus largement l'ensemble des domaines visés par le concours. « *Le signe d'une mobilisation de la profession qui démontre une fois de plus sa forte capacité d'innovation pour relever les défis majeurs auxquels nous sommes confrontés : lutte contre le réchauffement climatique, production d'eau potable, nouvelle énergie...* », ajoute Gilles Le Maire, Délégué Général de l'UIC IDF. Autant de réalisations qui témoignent par ailleurs de la forte préoccupation des entreprises pour le bien-être au travail et le souci croissant d'associer étroitement leurs collaborateurs. Les dossiers ont été soumis à l'examen d'un Jury indépendant composé de personnalités qualifiées issues des administrations et organismes paritaires en charge, dans chacune des deux régions, des questions de Santé, Sécurité et Environnement.

SIX ENTREPRISES RÉCOMPENSÉES

QUAD LAB dans la catégorie Santé, pour ses initiatives visant à améliorer la qualité de vie au travail et la santé des salariés. Pour lutter contre la fatigue et la perte de vigilance, l'entreprise a aménagé une salle de sieste et pour faciliter la pratique sportive, bonne pour la santé de ses collaborateurs, elle a adapté les horaires de travail. BASF et BERNADY (Groupe ISALTIS) remportent ex-aequo, le trophée Sécurité. Le jury a salué le programme de BASF visant à développer la sensibilisation à la sécurité de tous les collaborateurs via une approche ludique portant sur des projets créatifs et fédérateurs. Bernardy grâce à une équipe pluridisciplinaire a mis au point une solution innovante et performante de concassage des sels minéraux. Le trophée Environnement revient à CHRYSO, pour ses actions en faveur du recyclage des eaux usées. En matière de RSE, SANOFI a su se distinguer par sa politique de réhabilitation du sol de l'un de ses sites industriels. Enfin, le prix du jury est allé aux laboratoires NAO pour leur concept innovant de coloration permanente des cheveux.

À NE PAS MANQUER :

VILLAGE DE LA CHIMIE, VENDREDI 25 ET SAMEDI 26 FÉVRIER 2017 - PARC FLORAL DE PARIS - HALL PINÈDE.
Le salon pour découvrir la Chimie, ses multiples métiers et les perspectives de carrières